



Abb. 1



Abb. 2

Abb. 1: Blick in den Tagungssaal. – Abb. 2: Am Freitagnachmittag fanden im Zuge des EUROSYPHOSEIUM drei Live-OPs statt.

Unter der Themenstellung „Osseo- und Periointegration von Implantaten – Möglichkeiten, Grenzen und Perspektiven“ fand am 20. und 21. September 2019 unter der wissenschaftlichen Leitung von Prof. Dr. Dr. Frank Palm zum 14. Mal das EUROSYPHOSEIUM/ Süddeutsche Implantologietage statt.



EUROSYPHOSEIUM/ 14. Süddeutsche Implantologietage

Eine Reise an den frühherbstlichen Bodensee nach Konstanz im Allgemeinen und zum EUROSYPHOSEIUM/Süddeutsche Implantologietage im Besonderen lohnt sich immer. Seit 14 Jahren ist die besondere Implantologieveranstaltung eine Plattform für den kollegialen Know-how-Transfer für die Bodensee-region und darüber hinaus. Auch für dieses Jahr hatten die wissenschaftlichen Leiter und Organisatoren der Tagung wieder ein außerordentlich spannendes Programm zusammengestellt. Neben hochkarätigen wissenschaftlichen Vorträgen gehörten dazu traditionsgemäß auch ein vielseitiges Pre-Congress Programm mit Seminaren, Live-Operationen und dem inzwischen schon traditionellen Barbecue.

Bei der Programmgestaltung standen erneut die fachlichen Interessen des

Praktikers im Mittelpunkt, und so wurde unter der Themenstellung „Osseo- und Periointegration von Implantaten – Möglichkeiten, Grenzen und Perspektiven“ der Fokus diesmal besonders auf die aktuellen Herausforderungen im implantologischen Alltag gerichtet. Ein Blick auf die Referentenliste zeigt, dass es auch in diesem Jahr wieder gelungen ist, renommierte Referenten von Universitäten und aus der Praxis zu gewinnen.

Der Kongress fand vollständig auf dem Gelände des Klinikums Konstanz in den modernen Tagungsräumlichkeiten des hedicke's Terracotta statt (Vorträge, Seminare, Übertragungen der Live-OPs). Hier befand sich auch über den gesamten Zeitraum die begleitende Industrieausstellung. Die Übertragung der Live-Operationen erfolgte aus der

MKG-Ambulanz Konstanz. Interessierte, die nicht beim Kongress vor Ort sein konnten, können die OPs im Archiv auf ZWP online ansehen und jeweils einen CME-Punkt erwerben.

Jetzt schon vormerken: Das nächste EUROSYPHOSEIUM/15. Süddeutsche Implantologietage zum Thema „Moderne implantologische Konzepte – schnell, ästhetisch, planbar, sicher?“ findet am 25. September 2020 in Konstanz in hedicke's Terracotta statt.

Kontakt

OEMUS MEDIA AG

Holbeinstraße 29
04229 Leipzig
Tel.: 0341 48474-308
event@oemus-media.de
www.eurosymposium.de